



Lehrveranstaltungsevaluationen

Course Evaluations

Fakultät Mathematik und Informatik | Faculty of Mathematics and Computer Science

Gültigkeitszeitraum (Validity period): ab Wintersemester 2025/26 (starting winter semester 2025/26)

Beschluss vom (Resolution dated): Klicken oder tippen Sie, um ein Datum einzugeben.

Durchführung von Lehrveranstaltungsevaluationen | Carrying out course evaluations

Ansprechpersonen | Contact

	Verantwortliche Responsible	Koordination Coordination
Fakultät Faculty	Studiendekan/in und (stellvertretende) Studiendekan/in Dean of Studies and (Vice) Dean of Studies	Studienkoordination Mathematik und Studienkoordination Informatik Study Coordination for Mathematics and Study Coordination for Computer Science
Studienangebot Mathematik Degree Program Mathematics	Studiendekan/in und (stellvertretende) Studiendekan/in der Mathematik Dean of Studies and (Vice) Dean of Studies for Mathematics	Studienkoordination Mathematik Study Coordination for Mathematics
Studienangebot Informatik Degree Program Computer Science	(stellvertretende) Studiendekan/in der Informatik (Vice) Dean of Studies for Computer Science	Studienkoordination Informatik Study Coordination for Computer Science

Evaluationsdichte: Turnus und Umfang | Evaluation density: frequency and scope

- Sämtliche Veranstaltungen in jedem Semester: Alle Veranstaltungen ab 15 Teilnehmer sowie auf Wunsch der Lehrenden oder des Fachschaftsrats auch Veranstaltungen mit weniger Teilnehmenden | All courses in each semester: All lectures with 15 or more participants and, at the request of the lecturers or the student council also lectures with fewer participants.

In den Ausnahmefällen von Lehrveranstaltungen mit in der Regel unter 15 Teilnehmern/innen wird je nach Häufigkeit in einem angemessenen Turnus evaluiert (mindestens aber jedes dritte Mal).

Evaluationszeitpunkt | Survey date

- Gegen Ende des Semesters (Qualis-Standard) | Towards the end of the semester (Qualis standard)

- Anderer Zeitpunkt, und zwar: | Another point in time, namely:

In der zweiten Semesterhälfte; in jedem Fall spätestens ca. 4 Wochen vor Ende der Vorlesungszeit, damit die Ergebnisse in der letzten Sitzung mit den Studierenden besprochen oder über eine Lehrveranstaltungsplattform geteilt werden können (je nach Empfehlungen von (stellvertretende/r) Studiendekan/in, Studienkoordination und Fachschaftsrat) | In the second half of the semester; in any case no later than approx. 4 weeks before the end of the lecture period, so that the results can be discussed with the students in the last session or shared via a course platform (depending on the recommendations of the (Vice) dean of studies, study coordination and student council).

Realisierung | Realisation

- Qualis

Verwendete Instrumente: schriftliche Befragung mit einem standardisierten Fragebogen | Instruments used: written survey using a standardized questionnaire

Bei Lehrveranstaltungen unter 5 Personen wird mittels eines „Feedbackgespräches“ evaluiert.

Umgang mit Evaluationsergebnissen | Dealing with evaluation results

Wie werden die Evaluationsergebnisse innerhalb der Fakultät kommuniziert? | How are the evaluation results communicated within the faculty?

Veranstaltungsbezogen | Event-related

- Auswertende Stelle an die jeweiligen Lehrenden | Evaluating body to the respective lecturers
- Lehrende*r an die Studierenden der evaluierten Lehrveranstaltung | Lecturer to the students of the evaluated course
- Besprechung der Ergebnisse mit den Studierenden in der letzten Sitzung der evaluierten Lehrveranstaltung oder alternativ über eine Lehrveranstaltungsplattform | Discussion of the results with the students in the last session of the evaluated course or alternatively via a course platform

In aggregierter Form | In aggregated form

Bei anlassbezogenem Bedarf können Studiendekaninnen/Studiendekane die Ergebnisse auch in detaillierter Form anfordern (z. B. wenn aus den aggregierten Ergebnissen Handlungsbedarf abzuleiten ist). | When required for specific reasons, the Deans of Studies may request detailed evaluation results (e.g., if aggregated results indicate a need for action).

- Auswertende Stelle an die/den (stellvertretende/n) Studiendekan*in (auf Fakultätsebene und Fachrichtungsebenen) | Evaluating unit to the (Vice) Dean(s) of Studies (at faculty level and subject-area levels)
 - Studiendekan*in / Dekanatsadministration an den Fakultätsrat und zwar: auf Fakultätsebene und ggf. zusätzlich auf Fachrichtungsebenen | Dean of Studies / Dean's Office Administration to the Faculty Council, namely: at faculty level and, if applicable, additionally at subject-area levels
 - Außerdem, und zwar: | Additionally, namely:
 - Auswertende Stelle an die Studienkoordination (auf Fakultätsebene (als Referenz) und auf jeweiliger Fachrichtungsebene) | Evaluating body to the study coordination (at faculty level (as a reference) and at the respective subject area level)
 - Einverständnis Studiendekan*in hiermit erteilt | Consent of the Dean of Studies hereby granted
 - Weitergabe durch Dekanat an die Fachschaftsräte auf jeweiliger Fachrichtungsebene) | Passed on by the Dean's Office to the student councils at the respective subject area level)
- Der Fachschaftsrat erhält Einsicht in die schriftlichen Ergebnisse (ohne Freitext und ohne die Evaluationen von Tuto ren) durch den/die (stellvertretende/r) Studiendekan/in. Auf Antrag kann eine gekürzte Version der Freitexte nach Ermessen der/des (stellvertretenden) Studiendekans für bestimmte

Lehrveranstaltungen an den Fachschaftsrat weitergegeben werden. | The student council gets written results (without free text and without the evaluations of tutors) by the (Vice) Dean of Studies. Upon request a reduced version of free text can be shared with the student council at the discretion of the (vice) Dean of Studies for specific lectures.

Datenschutz | Data Protection

Wie wird sichergestellt, dass Evaluationsergebnisse mit personenbezogenen Daten gelöscht bzw. vernichtet werden, wenn ihre Aufbewahrung nicht mehr erforderlich ist, spätestens aber vier Semester nach der Erhebung? [Hinweis: diese Frist gilt nicht für die Dozierenden selbst in Bezug auf ihre eigenen Daten] | How is it ensured that evaluation results containing personal data are deleted or destroyed once their retention is no longer required, but at the latest four semesters after collection? [Note: this period does not apply to lecturers with regard to their own data.]

- Über Qualis | Via Qualis
 - Bei anderer Realisierung über: Studiendekan*in und Studienkoordination | If implemented differently: via the Dean of Studies and Study Coordination
- Digitale Daten (verschlüsselt): 5 Jahre | Digital data (encrypted): 5 years